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Российские ученые развеяли самые распространенные заблуждения о вакцине от
коронавируса и ее влиянии на организм человека. Например, многие россияне
опасаются, что могут заразиться COVID-19 после прививки, поскольку в ней
содержится вирус.

В беседе с журналистами RT ведущий научный сотрудник МГУ имени М. В.
Ломоносова Максим Скулачёв рассказал, что поводов для беспокойства у жителей
страны нет.

«В существующих одобренных вакцинах есть маленький фрагмент вируса,
один его ген, даже половинка этого гена. Конечно, никакой
коронавирусной инфекции это дать не может», — отметил Скулачёв.

Кроме того, эксперт опроверг информацию о том, что вакцина может стать
причиной бесплодия.

«Откуда это взялось, интересно? Это полная ересь, совершенно
непонятно, кто это вбросил и почему это тиражируется. Никакие
вакцины не вызывают бесплодия», — рассказал специалист.

https://ndn.info/novosti/45839-uchenye-razoblachili-populyarnye-mify-o-vaktsine-ot-covid-19/
https://ndn.info/novosti/45839-uchenye-razoblachili-populyarnye-mify-o-vaktsine-ot-covid-19/
https://russian.rt.com/russia/news/844290-rossiya-uchyonye-vakcina?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop


Также в публичном пространстве неоднократно обсуждался вопрос безопасности
вакцины. Якобы из-за того, что препарат создали слишком быстро, медики не
успели его протестировать. В ответ на это заместитель директора по научной
работе ЦНИИ эпидемиологии Роспотребнадзора член-корреспондент РАН Александр
Горелов заявил, что вакцину регистрировали строго по протоколу.

«Эффективность и безопасность — это два ключевых параметра, которые
являются важными критериями для диагностики вакцины», — отметил он.


